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[ŀ ǊŜƴǘǊŞŜ ǎΩŜǎǘ ŘŞǊƻǳƭŞŜ ƴƻǊƳŀƭŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜΣ 
aƳŜ [ŜŦŝǾǊŜ ǉǳƛ ǊŜƳǇƭŀŎŜ ŘƻƴŎ aƳŜ [Ŝǎǎŀǳƭǘ Υ ƴƻǳǎ ƭǳƛ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ ƭŀ 
ōƛŜƴǾŜƴǳŜ Η 

 

±ƻǳǎ ǘǊƻǳǾŜǊŜȊ Řŀƴǎ ŎŜ ƴǳƳŞǊƻ мрл ŘŜ ƴƻǘǊŜ ōǳƭƭŜǘƛƴ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƭŜǎ ƛƴŦƻǎ 
ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ǘǊŀǾŀǳȄ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ Ŝǘ Ł ǾŜƴƛǊΦ 

9ƴǘǊŜ ŀǳǘǊŜǎ ƭŀ ǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ όŦƻƴŘǳŜ Ŝƴ муроύ Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ 
ōŜŦŦǊƻƛ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭΩŞƭŜŎǘǊƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǎƻƴƴŜǊƛŜǎΦ 

 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŎƘƻƛǎƛ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǘƛƴǘŜǊ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ Ł ф ƘŜǳǊŜǎΣ ƳƛŘƛ Ŝǘ мф 
ƘŜǳǊŜǎ Ŝǘ ǳƴŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǾƻƭŞŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳŜǎǎŜ ƭŜ ŘƛƳŀƴŎƘŜΦ 

 

bƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ ǘǊŝǎ ǇǊƻōŀōƭŜƳŜƴǘ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ǊǳǊŀƭ ŀǾŜŎ 
ƭŀ wŞƎƛƻƴ LƭŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ Ŝǘ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ ŀŦƛƴ ŘŜ 
ǊŞƘŀōƛƭƛǘŜǊ ƭΩŀƴŎƛŜƴ ƭƻƎŜƳŜƴǘ Řƛǘ ŘŜ ζ [ΩƛƴǎǘƛǘǳǘŜǳǊ ηΦ /Ŝ ǎŜǊŀ ƭŁ ƭŜǎ ŘŜǊƴƛŜǊǎ 
ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŜƴǾŜǊƎǳǊŜ ǎǳǊ ƴƻǎ ōŃǘƛƳŜƴǘǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳȄΦ 

bƻǳǎ ŀǳǊƻƴǎ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘΩȅ ǊŜǾŜƴƛǊ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ŘŞǘŀƛƭǎΦ 

 

WŜ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜ ōǳƭƭŜǘƛƴ ŘΩŀǳǘƻƳƴŜΦ 

 

[Ŝ ƳŀƛǊŜ 

!ƭŀƛƴ .9w¢w!b5 

 

EDITORIAL 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

   R Editorial 
 
   R Extraits des délibérations  
    du conseil municipal. 
 
 R Extrait séance de travail       
du conseil municipal. 

 
   R Informations municipales  
 

    Informations diverses 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

SOMMAIRE  

 

 



 

 

  

 

ETAIENT PRESENTS : Mesdames et Messieurs, Alain BERTRAND, Jean RECULE, Elisabeth DOS SANTOS, Véronique BANCE, 
Stéphanie DA FORNO, Nadège DELLAROSA, Noël GUYOMARD, Bruno LEBLOND et Didier LEOPOLD.  
 

ABSENTS EXCUSES : Mme Jocelyne GUILLAUME qui a donné pouvoir à Mme Nadège DELLAROSA, M. Carlos FIGUEIREDO 
ALVES, M. Julien HERON et Mohamed MERROUNE.  
 

59aL{{Lhb 5Ω¦b /hb{9L[[9w a¦bL/Lt![  
Monsieur LENFANT Jérôme, conseiller municipal a présenté par lettre en date du 9 juin 2023 et reçue en mairie le 12 juin 
2023, sa démission de son poste de conseiller municipal. Ce courrier a été adressé le 19 juin 2023 pour information à 
Monsieur le Sous-préfet de Mantes-la-Jolie.  
Le tableau du conseil municipal sera modifié en conséquence. Le conseil municipal en prend acte.  
 

ADOPTION DU RAPPORT DE LA CLECT  
La CLECT ό/ƻƳƳƛǎǎƛƻƴ [ƻŎŀƭŜ ŘΩ9Ǿŀƭǳŀǘƛƻƴ ŘŜǎ /ƘŀǊƎŜǎ ǘǊŀƴǎŦŞǊŞŜǎύ de la Communauté urbaine du Grand Paris Seine et 
Oise (CU-GPS&O) a réuni ses représentants le 30 juin 2023, afin de restituer dans les budgets des communes membres 
intéressées le montant des recettes historiques perçues par la CU-GPS&O au titre de la compétence déchets (pour notre 
commune, celui-Ŏƛ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł мт мпл ϵύ et de procéder au recalcul de leurs évaluations de charges.  

 
La CU-GPS&O perçoit ou verse à ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ǎŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ ŘŜǎ ŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴǎ ŘŜ ŎƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴ Řéfinitives 
ŘŜǇǳƛǎ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмт Ŝǘ ƭŀ ƭƻƛ ǇǊŞǾƻƛǘ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ǊŞǾƛǎŜǊ ƭŜ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ ƭΩŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ 
ŘΩǳƴŜ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜ ŘŜ ǊŞǾƛǎƛƻƴ ƭƛōǊŜΣ ŀǇǊŝǎ ŘŞƭƛōŞǊŀǘƛƻƴ du conseil communautaire et après délibérations à la majorité simple 
de chaque conseil municipal.  
 
À ce titre, la CLECT est chargée de procéder à la révision des évaluations de charges transférées, afin de permettre le 
recalcul des attributions de compensation. La CLECT établit et vote un rapport détaillé en ce sens.  
Il est proposé au Conseil municipal ŘΩŀŘƻǇǘŜǊ ƭŜ ǊŀǇǇƻǊǘ du 30 juin 2023 de la CLECT de la CU-GPS&O. 
 
[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ Υ  

- ADOPTE le rapport de la CLECT du 30 juin 2023 de la Communauté urbaine du Grand Paris Seine et Oise.  
 

RENOUVELLEMENT - ADHESION AU DISPOSITIF DEPARTEMENTAL DE LA TELEASSISTANCE 
5ŜǇǳƛǎ ƭŜ лм ƧŀƴǾƛŜǊ нлноΣ ƭŜ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ ŀ ŎƻƴŦƛŞ Ł ƭΩ!ƎŜƴŎŜ !ǳǘƻƴƻƳ¸ ƭŀ ƎŜǎǘƛƻƴ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Řǳ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ŘŜ 
téléassistance « Yvelines Ecoute Assistance ». De ce fait, l'Agence AutonomY est désormais le pouvoir adjudicateur du 
marché. Le marché passé avec la société VITARIS a été renouvelé pour la période de 2023 à 2026. Il est donc proposé au 
ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŜ ǊŜƴƻǳǾŜƭŜǊ ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŀǳ dispositif pour ladite période. 
 

Après en ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞΣ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ Υ  
- 5ŞŎƛŘŜ ŘΩŀŘƘŞǊŜǊ ŀǳ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ǘŞƭŞŀǎǎƛǎǘŀƴce pour la période 2023-2026. 

 
Lŀ ǇǊŜǎǘŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩŀōƻƴƴŞ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł пΦул ϵ par mois depuis le 1er juillet 2023. 
 

EXPERIMENTATION DU COMPTE FINANCIER UNIQUE  
Monsieur le maire informe les conseillers que la commune a été retenue pour lΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƳǇǘŜ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ 
unique qui va regrouper le compte administratif tenu par la commune et le compte de gestion tenu par le trésorier.  
 
A partir du 1er janvier 2024, celui-ci sera obligatoire pour toutes les collectivités territoriales.  
Ce compte financier unique se substitue, durant l'expérimentation, au compte administratif et au compte de gestion.  
L'expérimentation du compte financier unique concerne le budget principal de la commune.  
 
!ǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ Υ  

- !ǇǇǊƻǳǾŜ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳǇǘŜ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ ǳƴƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ нлноΣ  
- Autorise monsieur le Maire ou son représentant désigné à signer la convention sur les conditions et les modalités 
ŘŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇŞǊƛƳŜƴǘŀǘƛƻƴ Řǳ compte financier unique.  

 

Séance du 27 septembre 2023 
 

EXTRAITS DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
AVENANT A LA CONVENTION POUR LA TELETRANSMISSION DES ACTES SOUMIS AU CONTROLE DE LEGALITE  
Par délibération en date du 2 octobre 2013, le conseil municipal a choisi de transmettre tous les actes administratifs ainsi 
que tous les documents budgétaires par voie dématérialisée au contrôle de la légalité et du contrôle budgétaire.  
Pour cela une convention a été établie et signée entre la commune et la Préfecture des Yvelines le 21 octobre 2013, dans 
ƭŀǉǳŜƭƭŜ ǳƴ ƻǇŞǊŀǘŜǳǊ ŀǇǇŜƭŞ ζ ǘƛŜǊǎ ŘŜ ǘŞƭŞǘǊŀƴǎƳƛǎǎƛƻƴ η ŀ ŞǘŞ ŘŞŎƭŀǊŞ Ŝƴ ƭΩƻŎŎǳǊǊŜƴŎŜ ƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘŜ ƭŀ {ƻŎƛŞǘŞ {w/LΦ  
 
En juin 2023, la commune a signé un contrat avec la Société JVS MAIRISTEM incluant un nouveau tiers de télétransmission 
ǉǳƛ Řƻƛǘ ŦŀƛǊŜ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴŜ ŘŞŎƭŀǊŀǘƛƻƴ Ŝƴ tǊŞŦŜŎǘǳǊŜ ǎƻǳǎ ƭŀ ŦƻǊƳŜ ŘΩǳƴ ŀǾŜƴŀƴǘ Ł ƭŀŘƛǘŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ. 
Il esǘ ŘƻƴŎ ǇǊƻǇƻǎŞ Ł ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ŘŞƭƛōŞǊŀƴǘŜ ŘΩŀǳǘƻǊƛǎŜǊ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ƳŀƛǊŜ Ł ǎƛƎƴŜǊ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ ǇƻǳǊ ŎŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ 
ŘΩƻǇŞǊŀǘŜǳǊ ŜȄǇƭƻƛǘŀƴǘ ƭŜ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ŘŜ ǘǊŀƴǎƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ ŀŎǘŜǎ ǇŀǊ ǾƻƛŜ ŞƭŜŎǘǊƻƴƛǉǳŜΦ  
 

[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŀǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŀǳǘƻǊƛǎŜ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ƳŀƛǊŜ Ł ǎƛƎƴŜǊ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ Ł ƭŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ 
ŘŜ ǘŞƭŞǘǊŀƴǎƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ ŀŎǘŜǎ ŀǾŜŎ ƭŀ tǊŞŦŜŎǘǳǊŜ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ ǇƻǳǊ ŀŎǘŜǊ ŎŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩƻǇŞǊŀǘŜǳǊΦ  
 

QUESTIONS DIVERSES  
Aucune quesǘƛƻƴ ŘƛǾŜǊǎŜ ƴΩŀ ŞǘŞ ǇƻǎŞŜΣ ƭa séance est levée. 
 
 
 
 
 
 

ETAIENT PRESENTS : Mesdames et Messieurs, Alain BERTRAND, Jean RECULE, Elisabeth DOS SANTOS, Véronique BANCE, 
Stéphanie DA FORNO, Nadège DELLAROSA, Noël GUYOMARD, Bruno LEBLOND et Didier LEOPOLD.  
 
ABSENTS EXCUSES : Mme Jocelyne GUILLAUME qui a donné pouvoir à Mme Nadège DELLAROSA, M. Carlos FIGUEIREDO 
ALVES, M. Julien HERON et Mohamed MERROUNE.  
 

1-Propositions faites au conseil municipal. 
-[ΩŀƎŜƴŎŜ LƴƎŞƴƛŜǊΩȅ a été contactée afin de réaliser une étude de faisabilité pour aménager le rez-de chaussée du 
ƭƻƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝƴ ŘƻǊǘƻƛǊΦ [ƻǊǎ ŘŜ ǎŀ ǾƛǎƛǘŜΣ ƭŜ ǘŜŎƘƴƛŎƛŜƴ ŀ ǎƻǳƳƛǎ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ŎǊŞŜǊΣ Ł ƭΩŞǘŀƎŜΣ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ƭƻƎŜƳŜnt 
de type studio. Par ailleurs, il a été envisagé de remplacer la chaudière au fuel desservant la mairie, la cantine et le 
ƭƻƎŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ǳƴŜ ǇƻƳǇŜ Ł ŎƘŀƭŜǳǊΦ /Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ ŦŀƛǊŜ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ǊǳǊŀƭ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘΩşǘǊŜ 
ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴƴŞǎ Ł тл҈ Řǳ Ƴƻƴǘŀƴǘ I¢ ǉǳƛ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł мфт фон ϵΦ  
 
-Au vu de nouvelles ǊŞƎƭŜƳŜƴǘŀǘƛƻƴǎ Ł ǾŜƴƛǊ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΣ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǊƛǎǉǳŜ ŘŜ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǊ ŘŜǎ 
problèmes pour la location des logements communaux. Une première estimation pour la réhabilitation de ces logements 
όƛǎƻƭŀǘƛƻƴ ǇŀǊ ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ isolation des combles, chauffe-eaux thermodynamiques...) ǎΩŞƭŝǾŜ Ł мон срл ϵ I¢Φ  
 

Lƭ Ŝǎǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ŘŜ ƳƛǎǎƛƻƴƴŜǊ ƭΩŀƎŜƴŎŜ LƴƎŞƴƛŜǊΩȅ ŀŦƛƴ ŘŜ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ǎǳǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ǊǳǊŀƭ ǊŜƎǊƻǳǇŀƴǘ ǘƻǳǎ 
ces ǘǊŀǾŀǳȄΦ [ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǇƘŀǎŜ ŎƻƴǎƛǎǘŜǊŀ Ł ŦŀƛǊŜ ŀǇǇŜƭ Ł ǳƴ ƳŀƞǘǊŜ ŘΩǆǳǾǊŜΦ [Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŀǇǇǊƻǳǾŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 
la proposition.  
 

- aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ƳŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ǉue le revêtement de sol sur lequel ont été installés les deux buts multisports se 
dégrade et présente un danger pour les utilisateurs. Une remise en état est nécessaire.  
La société SPORTFRANCE a réalisé un devis pour un revêtement de sols souples sur la pŀǊǘƛŜ ƧŜǳ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ нм слл 
ϵ I¢ ŀǾŜŎ Ŝƴ ƻǇǘƛƻƴ ǳƴŜ ǇŜƛƴǘǳǊŜ ǎǳǊ ƭŜ ǊŜǎǘŀƴǘ Řǳ ǘŜǊǊŀƛƴ pour la somme de у нфр ϵ I¢Φ  
Les conseillers décident dans un premier temps de ne réaliser que la pose du revêtement de sol souple.  
 
- ¦ƴŜ ǇǊƛƳŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ŘΩŀŎƘŀǘ Ŝxceptionnelle pourrait être versée aux agents des collectivités territoriales. Les modalités 
ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜ ŎƻƴƴǳŜǎΦ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ ƳŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜΣ Řŝǎ ƭŀ ǇŀǊǳǘƛƻƴ Řǳ ŘŞŎǊŜǘ ŘΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴΣ ŘΩŜƴ ŦŀƛǊŜ ōŞƴŞŦƛcier les 
agents de la commune. Le conseil municipal y est favorable sur le principeΦ [ŀ ŘŞƭƛōŞǊŀǘƛƻƴ ǎŜǊŀ ǇǊƛǎŜ ƭƻǊǎ ŘΩǳƴŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ 
réunion de conseil. 
 
 

Séance du 27 septembre (suite) 
 

EXTRAITS DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DE TRAVAIL DU 27 SEPTEMBRE 2023  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DE TRAVAIL DU 27 SEPTEMBRE 2023 (SUITE) 
 

2- Informations données au conseil municipal :  
- [Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ Ŝǎǘ ƛƴŦƻǊƳŞ ǉǳŜ aΦ .hbb9[[9 tŀǘǊƛŎƪ ƴŜ Ŧŀƛǘ Ǉƭǳǎ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜǎ ŜŦŦŜŎǘƛŦǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜǇǳƛǎ ƭŜ Ƴƻƛǎ ŘΩŀƻǶǘ 
нлноΦ /ŜǘǘŜ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ŀ ŞǘŞ ǇǊƛǎŜ ŘΩǳƴ ŎƻƳƳǳƴ ŀŎŎƻǊŘ ŀǾŜŎ ƭΩƛƴǘŞǊŜǎǎŞ.  
[Ŝ ǊŜŎǊǳǘŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ Ł ǘŜƳǇǎ ǇŀǊǘƛŜƭ (ǾƻƛǊŜ Ł ǘŜƳǇǎ ǇƭŜƛƴ ǎƛ ƭΩƻƴ ǊŜƴŎƻƴǘǊŀƛǘ ŘŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ ŘΩŜƳōŀǳŎƘŜ) est 
envisagé. tŀǎ ŘΩƻōƧŜŎǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΦ  
 
- La demande de permis de construire ǎǳǊ ƭΩƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ŘΩaménagement au lieudit « Les Ruelles » a été accordée fin août 
2023. Le projet envisage 10 lots sur la parcelle, mais ƭŜ ŘŞƳŀǊǊŀƎŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǊƛǎǉǳŜ ŘΩşǘǊŜ ǊŜǇƻǊǘŞ ŎƻƳǇǘŜ ǘŜƴǳ ŘŜ ƭŀ 
conjoncture actuelle. 
 
- Point sur les travaux communaux :  
-Les travaux ǎǳǊ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ƻƴǘ ŞǘŞ ŜŦŦŜŎǘǳŞǎΦ [ΩƘƻǊƭƻƎŜ ŀ ŞǘŞ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ Ŝǘ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ ǘƛƴǘŜ ǘǊƻƛǎ Ŧƻƛǎ Řŀƴǎ la 
journée, à 9H, à 12H et à 19H. 
 
-5ŀƴǎ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ƭΩŜƴǘƻǳǊŀƎŜ ŘŜǎ ŘŜǳȄ ŀǊōǊŜǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ le tracé des jeux ont été réalisés.  
 
-Les travŀǳȄ ŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǘǊƻǘǘƻƛǊ ŎƾǘŞ ǇŀƛǊ ǊƻǳǘŜ ŘŜ aŀƴǘŜǎ ǎƻƴǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ Ils sont réalisés par la CU dans le cadre du 
Programme PƭǳǊƛŀƴƴǳŜƭ ŘΩInvestissement voirie retenu pour notre commune sur la période 2022-2026. 
   
-Un devis de о трлΦфп ϵ I¢ ŀ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎé par Orange pour la pose de 4 prises informatiques et le câblage interne pour 
ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ du nouveau matériel et la fibreΦ [ΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ w!h¦[¢ ŀ ŞǘŞ ǎƻƭƭƛŎƛǘŞŜ ǇƻǳǊ ŀǾƻƛǊ ǳƴ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŘŜǾƛǎΦ  
 
- Mme Elisabeth DOS SANTOS informe de sa démission de son poste de deuxième adjoint mais reste en tant que 
conseillère municipale. Cette démission devra être actée lors de la prochaine réunion de conseil. 
 
 
 

INFORMATIONS  MUNICIPALES 

Travaux sur la commune Illustrations des travaux énoncés dans les informations ci-dessus : 

  

 

 
Elargissement du trottoir route 

de Mantes 

[Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎǳǊ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ sont terminés. Il aura 
fallu remplacer le mouton de cloche par un autre fabriqué 

sur place avant remise en service.  
/Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ōŞƴŞŦƛŎƛŜƴǘ ŘΩǳƴ ŦƻƴŘǎ ŘŜ ŎƻƴŎƻǳǊǎ ŘŜ ƭŀ 

communauté urbaine GPS&O  
 

Attention, la photo ci-ŘŜǎǎƻǳǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŎŜƭƭŜ ŘŜ ƭŀ ŎƭƻŎƘŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŞƎƭƛǎŜ 
ŜƭƭŜ ƳƻƴǘǊŜ ōƛŜƴ ŎŜǇŜƴŘŀƴǘ ŎŜ ǉǳΩŜǎǘ ƭŜ ƳƻǳǘƻƴΣ ŎŜǘǘŜ ǇƛŝŎŜ ŘŜ ōƻƛǎ 

sous laquelle est suspendue la cloche. 

 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  

INFORMATIONS  MUNICIPALES 

ECOLE 

Démarche E3D :  
 

Durant ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлннκнлноΣ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ Wƻǳȅ-Mauvoisin a obtenu le label « E3D » grâce à :  
- ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘŜǎ ŘΩǳƴŜ ŘŞƳŀǊŎƘŜ ŘŜ ǘǊƛ ŘŜǎ ŘŞŎƘŜǘǎ Ŝǘ ŘŜ ǊŞŘǳŎǘƛƻƴ Řǳ ƎŀǎǇƛƭƭŀƎŜΣ  
- ŀǳȄ ǘǊŀǾŀǳȄ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭΩƛǎƻƭŀǘƛƻƴ des bâtiments Ŝǘ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜǎ 

plus économiques en dépense énergétique.  
 

La labellisation « E3D » (École ou Établissement en Démarche globale de Développement Durable) a été développée par le ministère 
chargé de l'éducation nationale pour reconnaître et encourager les écoles et établissements scolaires qui s'engagent dans une 
démarche globale de développement durable. 

 

Rentrée 2023 ς 2024 :  
 

[ΩŜŦŦŜŎǘƛŦ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝǎǘ ŘŜ рт ŞƭŝǾŜǎ ǊŞǇŀǊǘƛǎ ŎƻƳƳŜ ǎǳƛǘ : 
Classe Mme MOREAU (maternelle) 26 élèves : 
  PS : 5 - MS : 11 - GS : 10 
Classe Mme LEFEVRE (Nouvelle directrice) 16 élèves : 
  CP : 6 - CE1 : 10 
Classe Mme TEKAYA 15 élèves : 
  CE2 : 5 - CM1 : 5 - CM2 : 5 
 

Nouvelle apparence ŘŜ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘΩŞŎƻƭŜΦ  

Le tracé des jeux au sol a signé lΩŀŎƘŝǾŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘΩŞŎƻƭŜΦ Il a été procédé à la 
mise en place de « ǘƻǳǊǎ ŘΩŀǊōǊŜǎ ǎƻǳǇƭŜǎ Ŝǘ ŀōǎƻǊōŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ǇŀǊŦŀƛǊŜ ƭŜ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘŜǎ ƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴǎΦ La 
communauté urbaine GPS&O participe au financement à hauteur de 50% du montant HT des travaux par le 
ōƛŀƛǎ ŘΩǳƴ ŦƻƴŘ ŘŜ ŎƻƴŎƻǳǊǎ. 

Les éƭŜŎǘƛƻƴǎ ŘŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ŘΩŞƭŝǾŜǎ ont 
eu lieu le 13 octobre 2023  
 

ont été élus : 
 

M. BOURSIER Nicolas 
Mme MASSARDI Amandine 

M. BUSSONNIERES Benjamin 
 

Animation de Noel 
  
Lors de la dernière réunion de la commission école il avait été ǇǊƻǇƻǎŞ ŘΩƻŦŦǊƛǊ un spectacle de noël aux enfants. 

Les enseignantes en ont choisi un qui aura lieu le jeudi 14 décembre 2023 après-midi à la salle polyvalente. 
Le coût de ce spectacle est de улл ϵ I¢Φ 
 

Il a également été décidé, lors de la dernière séance de travail du conseil municipal, que le Père Noël viendrait à cette 
occasion saluer les enfants et leur distribuer quelques friandises au chocolat. 
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INFORMATIONS  MUNICIPALES 

LES MANIFESTATIONS A VENIR 

Cérémonie du 11 novembre 2023 
Les Joyaciens, Joyaciennes et leurs enfants sont invités à se joindre aux membres du conseil 
 municipal pour manifester leur reconnaissance aux soldats de tous les combats, morts pour 
la France. 
 
 La cérémonie commencera à 11h00 par un petit cortège se rendant de la mairie au cimetière 
où il sera procédé à un dépôt de gerbe, à la lecture du message du ministre des Armées et 
de ƭŀ ǎŜŎǊŞǘŀƛǊŜ ŘΩÉtat aux anciens combattants et au recueillement des participants qui 
seront invités à observer une minute de silence. 
A l'issue de la cérémonie ǘƻǳǘ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ǎŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊŀ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩǳƴ ǾŜǊǊŜ. 
 

Le jour de la nuit 

Le Jour de la Nuit, grande manifestation nationale de sensibilisation 
à la pollution lumineuse, et à la protection de la biodiversité nocturne aura lieu le 14 octobre 
2023. 
Comme chaque année, notre ŎƻƳƳǳƴŜ ǎΩŀǎǎƻŎƛŜǊŀ Ł ŎŜǘǘŜ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǘƛƻƴΣ Ŝƴ ŞǘŜƛƎƴŀƴǘ 
ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ǇƻǳǊ ƭŀ ƴǳƛǘ ŜƴǘƛŝǊŜΦ 
 

Le colis aux aînés de la commune 
 

Comme chaque année, Les Joyaciens et Joyaciennes de plus de 70 ans sont invités 
à ǾŜƴƛǊ ǊŜǘƛǊŜǊ ƭŜǳǊ Ŏƻƭƛǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ, le dimanche 17 décembre 2023, à partir 
de 11h00, à la salle Polyvalente. 
Rappel : le colis ne pourra plus être retiré en mairie sauf cas de force majeure. 
 
Il vous sera servi pour la circonstance un cocktail apéritif pour ceux qui le 
souhaitent.  
 
 

 
Cérémonie des ±ǆǳȄ нлнп 
 

Monsieur le maire et le Conseil municipal seront heureux de vous accueillir à 
ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ ŀǳȄ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ŘŜ ƭŀ 
commune.  
Dans son discours, Monsieur le Maire fera le point sur les projets en cours et 
donnera un aperçu des projets à venir sur la commune. 
 
 Il sera ensuite procédé à la remise des médailles du travail aux ayants droits, 
suivie du traditionnel partage de la galette des rois et de quelques bulles 
pétillantes au fond des verres. 

Le 14/01/2024 à 15h00 
Salle Polyvalente 


